

(3) 平成28年1月1日

総

桜が咲く日

平成27年商卒 小林美喜子

その日は30年来の願いが叶う日でした。女子大生への憧れと、専門知識を学び、習得する楽しさに期待満ちあふれ、踏み出した大学生活から6年の歳月の末、やっと手にした学士号の授与でした。高校卒業後の進路を決める時、兄が大学へ進学していたので、私も進学しようと思っていたのですが、両親から就職を促され、やむなく進学は断念しました。

社会人として働きながら、いつも学歴に負い目を感じていた時、ふと、日本大学通信教育部を目にして、大学に行きたいと、夫に相談したら、快く賛成し協力してくれた事に感謝しつつ、迷わず入学を決めたのが47歳のときでした。

在籍中の6年間は、スクーリングで沢山の方と隣同士になつた事が大変思い出になりました。私もずつと年配の方、反対にずっと若い方、同じ市内に住んでいる方、そんな方たちと休憩時間にほんの少しのおしゃべりが楽しい一時でした。忘れられないことは、地方から参加していた人で、今夜の宿泊先がまだ決まっていなくて困っているとのことでした。聞くところによると、東京ドームでコンサートがあり、周辺のホテルは軒並み満室状態、私は自宅から通学していましたので、一晩部屋を提供したことが、良い思い出でした。又、科目修得試験の際に、学習相談室の阿部さんは、いつも的確なアドバイスを頂き、大変こう強かったです。時として思うように単位が取得できず、卒業出来るかどうか不安になることもありました。そんな時は、卒業する

校友ひるば

事がゴールではなく、卒業を新たな目標とし、自分を変える為の過点だと心を奮い立たせました。

卒業式には、夫と出席し、共に喜びをかみしめました。五十代半ばにして手にした卒業証書は、私にとって大きな自信になり、その自信はすべての能力に勝ると信じ、これまで身につけた根気と好奇心で目標を達成しようと、新たな事に挑戦しています。

鳥取県歴史探訪

昭和49年法卒 仲井 博幸

研究第31回全国大会に参加した。鳥取県は、旧国名が因幡・伯耆の国で、古代史跡が豊富にある地区である。

JR鳥取駅前にあるホテルニューオータニ鳥取に宿泊、式典では、鳥取市長の歓迎の挨拶があった。江戸時代の鳥取県は、池田氏32万石で、鳥取市は、鳥取城を中心とした城下町であった。

着すると倉吉市長、市図書館長のお出迎えがあり、市長の歓迎の挨拶後、図書館長の案内で市内を見学した。

倉吉市は、千葉県館山市に縁があり、江戸時代の文豪曲亭馬琴がその生涯を傾け著わした大作『南総里見八犬伝』のモデルとなつたのが安房・上総の戦国大名里見氏である。

江戸時代初期、里見氏は、館山城を本拠とし、安房（千葉県館山市・南房総市）、鹿島（茨城県）合わせて12万石の大名であつたが里見家十代目で藩主の里見忠義22歳の時に徳川幕府の権力闘争に巻き込まれて、安房を没収されて鹿島3万石の替わりの領地として倉吉に国替となつた。

島3万石の替わりの領地として倉吉に国替となつた。倉吉に来るが、実際には領地は無なかつた。

特に、播州姫路城主池田光政が喜びをかみしめました。五十代半ばにして手にした卒業証書は、私にとって大きな自信になり、その自信はすべての能力に勝ると信じ、これまで身につけた根気と好奇心で目標を達成しようと、新たに挑戦しています。

3ヶ月後、8名の忠臣が殉死しました。その戒名には、賢の文字が刻まれ、やがて八賢士と呼ばれるようになつた。

倉吉において、国替で8年しか在住せず、事績もなかつた里見忠義が有名なのは、里見氏が『南総里見八犬伝』のモデルとなつたからである。

清和源氏新田義重を祖とし、関東で唯一の戦国大名として存在した里見氏の事績は、皆様は御承知していると思うので省略する。

里見氏は、大名家としては途絶えたが、里見忠義の子孫は、旗本越前國の大名家である間部氏に仕官し、明治維新を迎えている。

倉吉市に現在在る大岳院の里見氏、殉死した家臣の墓は、間部氏に仕官した子孫が建立したものである。

私はこの旅に参加して、紀元前二百二十一年に春秋戦国の世を統一した秦の始皇帝の偉大さが胸に焼きつきました。始皇帝は13歳にして即位、以来36年の長きに亘り、中国全土の支配者として万里の長城の再編築城や新皇居である阿房宮の造営、始皇帝陵の建造、地下宮殿「兵馬俑」の建築等に生涯をかけ、70万人以上の兵士・囚人・農民を動員し、築き上げた結果たして来ました。

兵馬俑坑に入り見学してみると、始皇帝の死後の軍隊を模して兵士や軍馬、戦車が整然と並んでいます。始皇帝は、雄大なスケ

ーブルと強大的な軍事力を誇った大秦帝国でしたが、やがて民衆の不満

を経て、西安空港に午後4時30分に無事到着しました。この日は、

ホテルに直行、西安料理のお持

成しで、夕食会が催されました。

翌日は、西安郊外にて始皇帝陵

と兵馬俑博物館の観光、夕刻大雁塔、華清池見学。晚餐は、ディナーショーで宫廷料理・玄宗皇帝や楊貴妃が楽しんだと云う唐時代の舞踊や歌舞音曲等で、大いに宴

を盛り上げてくれました。

西安は中国西北地区の最大の都

市であり、秦・漢・唐の3つの強

大な王朝を含む13の王朝がここに都を置き、東西の交通をつなぐ要衝として、古代シルクロードの出発点として、ここから西へと旅立つたのです。

洛陽は紀元前十一世紀、周王朝が国都を建設してから9つの王朝が首都を置いたところです。

鄭州の歴史は古く、殷の時代より商業都市として栄え、黄河文明の発祥地として、城壁、住居跡や井戸、陶器の窯跡、青銅器铸造所等が発見されています。過去三千年の間に何百回もの氾濫を繰り返してきた黄河の展望を眺める様は圧巻でした。

航空の国内線を利用し、行きは朝5時50分発で、帰りは午後3時40分発の便を手配しました。

当日、夜明け前（夜明けは8時頃）の道を、ホテルから12分歩

り。空港行きのバスターミナルに

着く。情報では深夜でも運行して

いるトラム（路面電車）があるは

ずだが走っていない。文句言いたい

が、よその国におじやましている

ので、そう文句は言えない。

ザグレブ空港に到着。空港会社

チエックインは国内線は1時間前からだが、長蛇の列・フライイトに間に合うのかと気を揉むが、手慣

れたもので出発20分前には搭乗で

きた。飛行時間が1時間だから食事は出ないにしても飲み物ぐらい

は出るだろうと思つていたら出た。水だけ。リュックに入れてお

いたクッキーとおせんべいがせめてものなぐさめ。

ドブロヴニク空港到着。ユネスコの世界遺産の旧市街まで空港バスで30分。途中、いくつかの街並みが眼下に広がつて、これを見た

だけでも来たかいがあつた。

は頂点に達し、脆くも始皇帝死後数年で滅亡していきました。

この五泊六日の旅を通して、中

国発展、歴史の一端を学ぶ事は

我が人生に於て「至福」の時間を過ごせたことになると思います。

これからも元気で人生の旅を急がず、慌てず着実に続けたいと思う次第であります。

翌日は、西安郊外にて始皇帝陵

と兵馬俑博物館の観光、夕刻大

雁塔、華清池見学。晚餐は、ディ

ナーショーで宫廷料理・玄宗皇帝

や楊貴妃が楽しんだと云う唐時代

の舞踊や歌舞音曲等で、大いに宴

を盛り上げてくれました。

西安は中国西北地区の最大の都

市であり、秦・漢・唐の3つの強

大な王朝を含む13の王朝がここに

都を置き、東西の交通をつなぐ要

衝として、古代シルクロードの出

発点として、ここから西へと旅立つたのです。

洛陽は紀元前十一世紀、周王朝

が国都を建設してから9つの王朝

が首都を置いたところです。

鄭州の歴史は古く、殷の時代よ

り商業都市として栄え、黄河文明

の発祥地として、城壁、住居跡や

井戸、陶器の窯跡、青銅器铸造所

等が発見されています。過去三千

年の間に何百回もの氾濫を繰り返

してきた黄河の展望を眺める様は

圧巻でした。

航空の国内線を利用し、行きは朝

5時50分発で、帰りは午後3時40

分発の便を手配しました。

首都ザグレブを拠点にして、日

帰りのドブロヴニク観光も楽しみ

ました。

城壁の街ドブロヴ

「クロアチア共和国」2

昭和54年商卒 高垣むつ子

2015年10月にクロアチアを

旅しました。

首都ザグレブを拠点にして、日

帰りのドブロヴニク観光も楽しみ

ました。

ドブロヴニクへは、クロアチア

が首都を建設してから9つの王朝

が首都を置いたところです。

鄭州の歴史は古く、殷の時代よ

り商業都市として栄え、黄河文明

の発祥地として、城壁、住居跡や

井戸、陶器の窯跡、青銅器铸造所

等が発見されています。過去三千

年の間に何百回もの氾濫を繰り返

してきた黄河の展望を眺める様は

圧巻でした。

航空の国内線を利用し、行きは朝

5時50分発で、帰りは午後3時40

分発の便を手配しました。

当日、夜明け前（夜明けは8時頃）の道を、ホテルから12分歩

り。空港行きのバスターミナルに

着く。情報では深夜でも運行して

いるトラム（路面電車）があるは

ずだが走っていない。文句言いたい

が、よその国におじやましているので、そう文句は言えない。

ザグレブ空港に到着。空港会社チエックインは国内線は1時間前からだが、長蛇の列・フライイトに間に合うのかと気を揉むが、手慣れたもので出発20分前には搭乗できる。飛行時間が1時間だから食事は出ないにしても飲み物ぐらいは出るだろうと思つていたら出た。水だけ。リュックに入れておいたクッキーとおせんべいがせめてものなぐさめ。

ドブロヴニク空港到着。ユネスコの世界遺産の旧市街まで空港バスで30分。途中、いくつかの街並みが眼下に広がつて、これを見ただけでも来たかいがあつた。

今回の第27回の訪中団の行程は、黄河の流域に開けた王朝の歴史をめぐる西安・洛陽・鄭州の旅であります。

平成27年10月16日の朝、成田より北京へ向けて出発し、北京空港

は頂点に達し、脆くも始皇帝死後数年で滅亡していきました。

この五泊六日の旅を通して、中国の発展、歴史の一端を学ぶ事は私が人生に於て「至福」の時間を過ごせたことになると思います。これからも元気で人生の旅を急がず、慌てず着実に続けたいと思う次第であります。

翌日は、西安郊外にて始皇帝陵と兵馬俑博物館の観光、夕刻大雁塔、華清池見学。晚餐は、ディナーショーで宫廷料理・玄宗皇帝や楊貴妃が楽しんだと云う唐時代の舞踊や歌舞音曲等で、大いに宴を盛り上げてくれました。

西安は中国西北地区の最大の都市であり、秦・漢・唐の3つの強大な王朝を含む13の王朝がここに都を置き、東西の交通をつなぐ要衝として、古代シルクロードの出発点として、ここから西へと旅立つたのです。

洛陽は紀元前十一世紀、周王朝が国都を建設してから9つの王朝が首都を置いたところです。

鄭州の歴史は古く、殷の時代より商業都市として栄え、黄河文明の発祥地として、城壁、住居跡や井戸、陶器の窯跡、青銅器铸造所等が発見されています。過去三千年の間に何百回もの氾濫を繰り返してきた黄河の展望を眺める様は圧巻でした。

航空の国内線を利用し、行きは朝5時50分発で、帰りは午後3時40分発の便を手配しました。

当日、夜明け前（夜明けは8時頃）の道を、ホテルから12分歩り。空港行きのバスターミナルに着く。情報では深夜でも運行しているトラム（路面電車）があるはずだが走っていない。文句言いたいが、よその国におじやましているので、そう文句は言えない。

ザグレブ空港に到着。空港会社チエックインは国内線は1時間前からだが、長蛇の列・フライイトに間に合うのかと気を揉むが、手慣れたもので出発20分前には搭乗できる。飛行時間が1時間だから食事は出ないにしても飲み物ぐらいは出るだろうと思つていたら出た。水だけ。リュックに入れておいたクッキーとおせんべいがせめてものなぐさめ。

ドブロヴニク空港到着。ユネスコの世界遺産の旧市街まで空港バスで30分。途中、いくつかの街並みが眼下に広がつて、これを見ただけでも来たかいがあつた。

今回の第27回の訪中団の行程は、黄河の流域に開けた王朝の歴史をめぐる西安・洛陽・鄭州の旅であります。

平成27年10月16日の朝、成田より北京へ向けて出発し、北京空港

平成26年度会計報告

収支決算書

自 平成26年4月1日
至 平成27年3月31日

1. 収入の部		
(1)年会費	158,000円	55名分
(2)懇親会費	68,000	支部総会懇親会費
(3)寄付金	0	
(4)繰越金	143,814	前年度繰越金
(5)雑収入	81,741	支部総会補助金・広告料・他
計	451,555円	
2. 支出の部		
(1)年会費	109,870円	支部総会懇親会費・会場代・他
(2)印刷費	71,968	支部機関紙・支部総会案内状
(3)会議費	125,810	支部役員会交通費補助金・他
(4)涉外費	1,000	本部役員との会議茶代
(5)通信交通費	45,034	会報発送費・郵便料・他
(6)事務消耗品費	9,832	封筒代・コピー代・他
(7)雑費	8,476	年会費払込手数料・他
(8)予備費	0	
計	371,990円	
3. 残高		
	79,565円	

年会費納入者御氏名

(卒年順・敬称略・Sは昭和・Hは平成)

- 1 平成26年度分 (房総第36号つづき)
安倍邦子 H26文
合計 55名 158,000円
- 2 平成27年度分 (平成27年11月25日現在)

1 根本 一夫	S 32 文	29 横田あき子	H 4 文
2 目黒 重忠	S 42 商	30 浅見 勇人	H 4 法
3 宇井 弘	S 44 法	31 中村 憲司	H 5 法
4 阿部 治夫	S 46 法	32 出射 初江	H 6 文
5 仲井 博幸	S 49 法	33 高橋 英雄	H 8 商
6 堀川 正夫	S 49 経	34 熊木 房江	H 10 文
7 山本 良吉	S 50 法	35 馬場 信彦	H 11 法
8 菅沼 勝子	S 50 文	36 香取 聖子	H 13 文
9 山崎 和夫	S 50 商	37 伊東 淑子	H 14 文
10 井原 重之	S 51 法	38 小松 恵子	H 14 文
11 岩井 貴太郎	S 51 法	39 斎藤紀久江	H 15 文
12 大野 直子	S 51 経	40 阿部 文男	H 17 文
13 相田 規衛	S 52 法	41 行木 孝	H 18 法
14 中川 清光	S 52 法	42 鈴木 邦夫	H 20 法
15 増田 吉子	S 53 文	43 清水 弘次	H 20 法
16 宮澤 信	S 53 商	44 立澤 文好	H 21 経
17 高垣 むつ子	S 54 商	45 吉川 美満	H 22 法
18 寺嶋 良夫	S 55 法	46 浅野 松伸	H 23 法
19 内藤 隆喜	S 55 商	47 高橋 順子	H 23 法
20 松野 耕二	S 55 商	48 国澤 美穂	H 23 文
21 森 博	S 57 法	49 白井 英夫	H 23 経
22 白銀 冬樹	S 57 商	50 金子 周治	H 24 法
23 平野 等	S 60 法	51 寺岡 修平	H 26 法
24 長野 美津江	S 62 文	52 行方 紀枝	H 26 文
25 榎本 章	S 63 法	53 宍倉 昌子	H 26 経
26 林 真晟	S 63 法	54 安部 邦子	H 26 文
27 黒岩 美代子	S 63 商	55 小林 美喜子	H 27 商
28 出崎 隆治	H 4 文		

「スバルショップ市原」の
株式会社 五井モーター商会
さんは、当支部顧問の森博氏
(昭和57年法卒 市原市)
です。「株式会社 阿部電業
社」さんは、当支部幹事の阿
部文男氏(平成17年文卒
船橋市)です。

ご協力ありがとうございました。

財産目録

平成27年3月31日

1. 資産の部	
(1)現金	28,850円
(2)普通預金	603,115
計	631,965円
2. 負債の部	
(1)預り金	152,400円
(2)予備費預金積立金	400,000
計	552,400円
3. 残高	
	79,565円

以上通り、平成26年度における収支決算書及び財産目録を作成し、報告致します。

平成27年4月1日

会計担当 高垣 むつ子

監査証明書

監査の結果、平成26年度における会計伝票は証憑類に基づいて正しく処理されている。これらの会計記録から作成された収支決算書及び財産目録が正しく表示されていることを証明致します。

平成27年4月6日

監査 高橋 英雄

当支部の年会費について、長年に渡り、多くの皆様にご協力いただき、厚く御礼申し上げます。
平成28年度の年会費について、左記の要領にてお払込み下さい。
うお願い申しあげます。

(1)当支部の予算案を4月に編成するためと、お払込み後、當方で現金化するのに1週間かかるため、3月中旬までにお払込みいただきたいと存じます。お払込みの際、窓口ではなくATMをご利用されると、払込手数料が安くて済みます。

(2)年会費は一口千円ですが、一口以上でお願いします。

(3)平成27年度と28年度を合わせてお払込みされる時は、通信欄に内訳を必ずご記入下さい。

(4)ご住所等の変更は、その旨払込書の通信欄でお知らせ下さい。なお、払込用紙の加入者名は、通信教育部校友会の愛称「校友会」を使い、「日大千葉校友会」となっていますので、ご了承下さい。

皆様のご協力をお願いします。

年会費納人のお願い



千葉県知事届出 第3105号

千葉県知事 許可(般-17)第230216号

株式会社 阿部電業社

〒273 千葉県船橋市駿河台2丁目15番30号

0862 TEL (047)422-8422・426-1331

FAX (047)422-0301

新車・中古車販売・車検・点検・整備・钣金

スバルショップ市原

(民間車検場 (株)五井モーター商会) 市原市君塚5-5-9 潮見通り 旧道交差点脇

☎0436(21)5305~6 ☎0120(21)5305